



AFIM FRANCE
REAL ESTATE

80 m²

Réf. 519V900887A

1 130 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement de type 3 pièces à Beausoleil, situé dans une Résidence de standing avec gardien et piscine. D'une surface de 81 m², il dispose d'une belle terrasse de 15 m² offrant une vue imprenable sur la mer et Monaco. Cet appartement est situé au 8ème étage d'un immeuble de grand standing de 9 étages construit en 2020 avec accès privatif et sécurisé à l'étage. L'appartement, en excellent état, orienté Sud, bénéficie d'une lumière naturelle toute la journée. Il est doté d'une cuisine américaine équipée, de deux chambres, d'une salle spacieuse salle de bains, d'un toilette et d'un ...

Magnificent 3-room apartment in Beausoleil, located in a luxury residence with caretaker and swimming pool. With a surface area of 81 m², it has a beautiful 15 m² terrace offering a breathtaking view of the sea and Monaco. This apartment is located on the 8th floor of a luxury 9-storey building built in 2020 with private and secure access upstairs. The apartment, in excellent condition, facing south, benefits from natural light all day long. It has an equipped American kitchen, two bedrooms, a spacious bathroom, a toilet and an individual heating system with reversible air conditioning. A ...

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

